
 

 
 

雲端協會政府建言於 7/31理監事大會提出建言報告，後續
將收斂議題後提出建言 

 

本協會為致力於國內雲端產業發展環境之改善，扮演會員廠商與政府溝通之

橋梁，特於今年開始規劃每年五月份進行會員廠商政府建言之意見蒐集，預計於

理監事大會討論聚焦建言內容後，提交政府表達雲端協會會員廠商之建議，以期

提供政府長期發展雲端產業與優化產業環境之發展建議，目前已陸續彙整會員重

要意見，並於 7/31理監事大會討論內容，會中決議將針對本次建言中如 SLA、兩

岸發展建言等重要議題進行相關論證之蒐集，以求提出之具體、明確之建言內容，

以聚焦政府長期發展雲端產業與優化產業環境之發展建議。 

 

本次建言內容依據產業環境、產業推動、國際拓展與人才培育等四個構面，

調查會員廠商對於未來產業發展之建言蒐集，並已於 7/31理監事大會上報告目

前彙整建言內容，會中決議將針對本次建言中如 SLA、兩岸發展建言等重要議題

進行相關論證之蒐集，以求提出之具體、明確之建言內容，以聚焦政府長期發展

雲端產業與優化產業環境之發展建議。 


